



Frauen auf dem Motorrad sind immer noch größtenteils die Ausnahmeerscheinung - auch wenn es tatsächlich immer mehr werden. Sabrina Christ aus Langenargen ist so eine begeisterte Bikerin. Die Yogalehrerin fährt mit ihrer ganzen Familie und ist seit vielen Jahren vom Motorradfieber infiziert.

### **Leadin**

Frauen auf dem Motorrad sind immer noch größtenteils die Ausnahmeerscheinung - auch wenn es tatsächlich immer mehr werden. Sabrina Christ aus Langenargen ist so eine begeisterte Bikerin. Die Yogalehrerin fährt mit ihrer ganzen Familie und ist seit vielen Jahren vom Motorradfieber infiziert. Unsere Redakteurin Bettina Hoffmann hat mit ihr über ihr Hobby gesprochen.

### **Sabrina Christ antwortet auf folgende Fragen:**

*00:03 min (Timecode)*

Woher kommt denn deine Leidenschaft fürs Motorradfahren?

*00:24 min*

Was macht für dich den Reiz aus am Motorradfahren?

*00:38 min*

Seit wievielen Jahren fährst du denn jetzt schon?

*00:55 min*

Und du fährst nicht allein - Familie fährt auch mit. Wer ist denn da jetzt alles dabei?

*01:11 min*

Wie alt ist denn der jüngste Mitfahrer?

*01:14 min*

Glaubst du, er macht irgendwann seinen Motorradführerschein?

*01:31 min*

Du hast nicht nur eine Leidenschaft für schnelle Motorräder, sondern bist auch Yogalehrerin. Jetzt musst du mir mal erklären, wie diese verrückte Kombination zusammenpasst.

*02:02 min*

Was empfehlst du denn denjenigen Frauen, denen vielleicht bisher das letzte Fünckchen Mut fehlt, sich selbst aufs Motorrad zu setzen?

*02:27 min*

Sabrina, vielen Dank für das spannende Interview und allzeit gute Fahrt.